Señor José A. Barnet,
Ministro de Cuha

Rio de Janeiro.

Mi querido amigo:

No sé como agradecerle el envio de la excelente obra del señor Dr. Marchesini Libertando los Mares. Esta materia, de su yo interesante, lo es más para un país insular como Cuba y sin fuerzas navales que lo protejan. De poco han servido hasta ahora las teorías; pero nunca está demás propagarlas, sobre todo cuando tanto se habla des respeto a los débiles. La abominable guerra mundial ha dado nuevo interés a este vital asunto, per lo mismo que los beligerantes lo echaron al fondo del mar.

Ruego a Vd. que dé las gracias más cumplidas al Dr. Marchesini. No escribo un artículo sobre la obra, porque no tengo competencia especial en esta materia, y porque ya no acompañan las fuerzas a mi buena voluntad.

Deseo a Vd. y a su distinguida señora toda suerte de felicidades en el nuevo año, y me repito su amigo muy devoto.

Enrique J. Varona.

Habana,9 de Enero,1926.

